



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM premió a los internos y facultades que obtuvieron los primeros puestos del ENAM 2023

Un merecido reconocimiento otorgó la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM a los internos de medicina, así como a las facultades que obtuvieron los primeros puestos en el Examen Nacional de Medicina, ENAM 2023, que se rindió el pasado 3 de diciembre de 2023, durante una ceremonia especial que se realizó en la sede institucional en Lima, el pasado 11 de enero del presente año.

La ceremonia contó con la presencia de los integrantes del Consejo Directivo de ASPEFAM, presidido por el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, y de los decanos de las diferentes facultades a las que pertenecen los internos que fueron premiados, quienes acudieron acompañados de sus respectivos familiares.

El primer puesto del ENAM 2023, lo obtuvo el interno Renzo Moreno Macedo, de la Universidad Peruana Cayetano Heredia. El segundo puesto lo compartieron los internos Javier Roca Sánchez, de la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas; Cerli Milagros Rimachi Velazco, de la Universidad Nacional de San Antonio Abad del Cusco; y Yosué Vera Zambrano, Dina Mercedes Sánchez Díaz, Óscar Elías Aduato y Einer Arévalo Río, de la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

El tercer puesto fue compartido por los internos Luis Grández Urbina, de la Universidad Ricardo Palma; Carlos Reyes Farías, de la Universidad de Piura; así como por Pablo Sánchez Valiente y Aldo Gutiérrez Castillo, de la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Todos los premiados recibieron el respectivo diploma, así como presentes que le serán de utilidad en sus futuras actividades.

A nivel de facultades, el primer puesto correspondió a la Facultad de Medicina Humana de la Universidad de Piura; el segundo lugar a la Facultad de Medicina “Alberto Hurtado” de Universidad Peruana Cayetano Heredia; y el tercer puesto fue para la Facultad de Medicina “San Fernando” de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.

En la ceremonia hizo uso de la palabra el interno Renzo Moreno Macedo, quien agradeció a ASPEFAM por el reconocimiento recibido, hizo un llamado a los estudiantes a esforzarse por lograr sus objetivos y finalmente expresó un emotivo agradecimiento a sus padres quienes lo apoyaron durante todos los años de estudio.

Por su parte el Dr. Miguel Farfán, felicitó a todos los internos por su dedicación, esfuerzo y sacrificio que les ha permitido destacar en el ENAM, así como a los decanos de las facultades de medicina, a quienes exhortó a seguir desarrollando todas sus capacidades académicas para seguir formando profesionales médicos y sobre todo cada vez mejores personas.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

